



BESUCHSREGELUNGEN

ab dem 13. Juli 2020

Liebe Besucherinnen und Besucher,

bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Besuche zum Schutz unserer Patienten und Mitarbeiter vor einer Corona-Infektion erstmal nur täglich von 14 bis 19 Uhr möglich sind. Jeder Besuch ist auf maximal 20 Minuten von bis zu 2 Personen begrenzt. Um eine Rückverfolgung von Kontaktpersonen zu gewährleisten, wird jeder Besucher am Eingang registriert. Bitte haben Sie Verständnis, wenn es zu Wartezeiten kommen kann.

Aufgrund des besonderen Gesundheitsrisikos unserer geriatrischen Patienten sind Besuche am St. Rochus Krankenhaus Steinheim weiterhin nur nach telefonischer Anmeldung bis zum Vortag um 14 Uhr möglich (05233 - 208-0). Die Besuchszeiten sind täglich von 14 bis 18 Uhr.

Bitte helfen Sie uns dabei, Ihre Angehörigen und unsere Mitarbeiter weiter vor einer Corona-Infektion zu schützen, indem Sie sich an folgende Regeln halten:

Besuche sind nur möglich, wenn Sie frei von Corona-Symptomen sind. Bei Besuchen mit Kindern bitten wir die Eltern, dafür zu sorgen, dass auch von diesen die Hygieneregeln inklusive des Tragens einer Mund-Nasen-Bedeckung unbedingt eingehalten werden.

Beim Betreten der Einrichtung desinfizieren Sie sich an unseren Spendern bitte gründlich die Hände.

Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist Pflicht. Wenn Sie über keine eigene verfügen, werden wir Sie damit beim Einlass ausstatten. Diese muss während des gesamten Besuches getragen werden.

Am Eingang geben Sie bitte Ihre persönlichen Daten (Name, Vorname, Geb.-Datum, Adresse, Datum und Uhrzeit des Besuchs) an, damit im Bedarfsfall eine Rückverfolgung von Kontaktpersonen möglich ist. Mit dem Formular fragen wir auch Ihren Gesundheitszustand ab. Sie bestätigen uns damit, dass Sie frei von Symptomen sind.

Danach begeben Sie sich bitte auf direktem Weg zur Station Ihres Angehörigen und melden sich dort beim Pflegepersonal. Sie werden dann zu Ihrem Angehörigen gebracht.

Vor oder im Zimmer führen Sie bitte erneut eine Händedesinfektion durch.

Nach Beendigung des Besuches begeben Sie sich bitte auf direktem Weg zum Ausgang. Bitte keinen Kontakt zu anderen Bekannten oder Besuchern, auch wenn Sie sie zufällig treffen oder sie bei uns stationär liegen.

Beim Verlassen des Krankenhauses führen Sie zu Ihrer Sicherheit bitte nochmals eine Händedesinfektion durch.